



Realisation: Werbeproduktur Simons



**Am 14. September 2025
bitte ich um Ihre Stimme!**

**Ich bin gerne
für Sie da!**



**Wählen Sie auch
einfach und bequem
mit Briefwahl!**

**Eberhard
Weber**

für den Stadtrat!



Eberhard Weber · Telefon 02291-9389892 · e.weber@cdu-waldbroel.de

Eberhard Weber

Wahlbezirk 070



- **Alter: 60 Jahre**
- **Wohnort: Waldbröl / Hermesdorf**
- **Beruf: Dipl. Soz. Päd. (FH) in der Strafrechtspflege**
- **Familie: vier erwachsene Kinder**

Was motiviert mich, mich kommunalpolitisch zu engagieren?

In der Kommunalpolitik habe ich die Chance, mich aktiv für die Entwicklung meiner Heimatstadt einzusetzen. Nach dem Motto „Suchet der Stadt Bestes“ und „Prüfet alles, das Gute behaltet“ habe ich bereits in den letzten Jahren im Stadtrat und Kreistag gerne meinen Beitrag für die Weiterentwicklung Waldbröls geleistet. Kommunalpolitisches Engagement bedeutet für mich, Verantwortung für meine Heimat zu übernehmen. Ich möchte das Wohl dieser Stadt nicht dem Zufall oder irgendwelchen Strömungen überlassen, sondern es mitgestalten.

Ich kandidiere auf der Liste der CDU, weil

- ich mich mit den Zielen und Werten der CDU ganz besonders identifiziere, seitdem ich durch Christoph Waffenschmidt den entscheidenden Motivationsschub erfahren durfte
- wir als engagiertes und kompetentes Team für ehrliche bodenständige Politik stehen, die mit Augenmaß Wegstellungen in die Zukunft erarbeitet und das Gemeinsame in der Gegenwart nicht vergisst und sich weiterhin im christlichen Menschenbild verankert.

Warum lebe ich in Waldbröl?

Als gebürtiger Hesse kam ich im Jahr 1997 durch eine dienstliche Versetzung nach Waldbröl und ließ mich in Hermesdorf nieder. Durch nette Kontakte, unter anderem im Hermesdorfer Posaunenchor und der Kirche, fühlte ich mich schnell integriert. Ich wusste das vielschichtige Angebot an Schulen sowie die wohnortnahen und umfassenden Möglichkeiten medizinischer Versorgung sehr zu schätzen. Es gibt viele Gründe dafür, dass ich gerne hier geblieben bin.

Was liebe ich an Waldbröl?

- ich erlebe in Waldbröl ein überragendes ehrenamtliches Engagement im kulturellen, musikalischen und insbesondere im sozialdiakonischen Bereich. Das ist eine gute Basis für unser vielseitiges Zusammenleben
- bei wichtigen Themen dieser Zeit erlebe ich ein parteiübergreifendes Zusammenstehen in der Politik
- die starke Integrationskompetenz der Bürgerinnen und Bürger
- das Einstehen füreinander

Was möchte ich für Waldbröl erreichen?

Ich möchte meinen Beitrag dazu leisten, Waldbröl liebens- und lebenswert zu gestalten. Ich setze mich daher auch weiterhin für die Fortführung des Stadtentwicklungsprozesses ein. Die Schaffung eines attraktiven Stadtzentrums, Entwicklung/Ausbau der Kindergärten und Schulen, Erhalt und ständige Ausbesserung von Ortsverbindungsstraßen, Schaffung von Wohnraum und gute Rahmenbedingungen für Gewerbe und Industrie sowie die Förderung unserer Vereine sind Themen, die mir sehr wichtig sind. Dabei möchte ich vornehmlich die Sicherheit und Beachtung sozialer Aspekte nicht aus den Augen verlieren. Ich möchte daran mitwirken, Waldbröl zu einer generationenübergreifend lebenswerten und sicheren Stadt zu entwickeln.